

Attraktivierung des Eingangsbereiches zum Alfred-Grünwald-Park

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von NEOS - Das Neue Österreich und Liberales Forum und der SPÖ Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 23.03.2023 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständigen Stellen der Stadt Wien (MA 42, MA 28, etc.) zu ersuchen, Vorschläge zur Attraktivierung des stadtauswärts an der Linken Wienzeile gelegenen Eingangsbereiches zum Alfred-Grünwald-Park (Bepflanzung, Abgrenzung durch Wiener Gitter, etc.) zu erarbeiten.

Das Ergebnis soll der Kommission Miteinander leben, lernen vorgelegt werden.

Begründung

Die vor dem stadtauswärts gelegenen Ein-/Ausgangsbereiches des Parks befindliche Erd-Fläche ist äußerst unansehnlich und nicht als Grünfläche zu bezeichnen. Eine attraktive Gestaltung durch entsprechende Bepflanzung (z.B. durch Gräser, etc.) und ggf Umzäunung durch ein Wiener Gitter würde diesen Bereich wesentlich einladender machen und dem Park auch einen würdigen Vorplatz geben.

In Mariahilf soll jede Gelegenheit zu attraktiver Begründung genutzt und dadurch die Aufenthaltsqualität im öffentlichen Raum und das Klima verbessert werden.

Anhang

